



かるさと 非液 No..81松永和久

【 さらに整備していただけるグラウンド環境 】

- 〇 今週から、グラウンドに 関わって二つの工事がなさ れます。
- 一つ目は、「フェンスの設 置」です。1学期のグラウ ンド改修工事に伴って、ラ フォーレ側や文化センター 側がすっきりと見通しがよ くなりました。反面、塀が



低いため、<u>不審者が容易にグラウンドに入ってこれる</u>こと、グラウンド内で例えばサ ッカーをしている際に蹴ったボールが敷地外に出やすくなることが、課題となってい ました。そこで、市教委のご配慮、業者のお力添えで、この度、2mの高さのフェンス を取り付けていただけることになりました。これで、安全面がかなり保障されます。

○ 二つ目は、「文化センター側にあるバ ックネットの取り壊し」です。業者の 点検によると、このバックネットはか なり老朽化しており、危険度が高まっ ているとのことです。そこで、取り壊 しをすることになりました。土台もな くなり、平地になります。大門川側の バックネットは、問題はないので、そ のままです。



- 以前のように一学年4クラスあったときは、野球系の運動をするのに、2か所のバ ックネットが必要でした。しかし、現在は、文化センター側のバックネットは使用し ておらず、体育の授業やスポーツ少年団での活動には支障がありません。
- 以前に私が井波小学校に勤務していて、ソフトボールクラブの担当をしていたとき、 この文化センター側のバックネットを使っていました。懐かしいバックネットで思い 出もありますが、安全面を考えると仕方がないことで、時代の流れだと捉えています。 ご配慮していただいた関係者の方々、ありがとうございます。新しい環境になるのを 楽しみにしています。